



# Wielandstraßen-News

Elterninformation der Schulleitung



## Liebe Kinder! Liebe Eltern!

Herzlich willkommen zur neuesten Ausgabe der Wielandstraßen News! 🌲 ✨

In dieser Ausgabe finden Sie Neuigkeiten und Ereignisse aus unserer Schulgemeinschaft. Im Dezember konnten wir Senatorin Ksenia Bekeris bei uns begrüßen, die sich umfassend über unsere Einrichtung sowie unser pädagogisches Konzept informiert hat. Außerdem war sie im Gespräch mit Lernenden und Lehrkräften. Im Januar begrüßen uns die Reyes Magos am ersten Schultag (06.01.2025). Der Januar endet mit den LEGs für die Jahrgänge 1-3 und mit der Zeugnisausgabe für Jahrgang 4.

Wir bedanken uns für das entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit im ausklingenden Jahr 2024 herzlich. Bleiben Sie gesund und starten Sie gut ins neue Jahr 2025. Zu dieser besonderen Zeit des Jahres wünschen wir allen unseren Lesenden Frieden, Freude und wunderbare Momente.

Egbert von Frankenberg, Carolin Eller & Ayten Teke

### TERMINE

06.01.2025	erster Schultag in 2025	
06.01.2025	Anmeldezeitraum neue 1. Klasse (bili Klasse: bis 22.01., 12h / Regelklasse: bis 24.01.)	
09.01.2025	Infoabend neue 1. Klasse	
21.01.2025	Elternrat	
KW_05	Großteil der LEGs (Jahrgang 1-3)	/ 31.01.2025 Organisationspause

## Schulische Weihnachtsfeier

Dieses Jahr haben fast alle der Schule Wielandstraße zusammen gefeiert.

Die Auferstehungskirche in der Nachbarschaft der Schule bietet so viel Platz, dass alle Klassen der Schule Wielandstraße aufgenommen werden können. Keiner unserer Räume in der Schule bietet diese Option. Umso mehr freuten wir uns, dass wir am letzten Schultag gemeinsam zusammenkommen können. Musikalisch begleitet durch Musiklehrkräfte tönnten die eingeübten Lieder in der Kirche laut und klar. Die bilinguale Klasse 3e zeigte das Theaterstück der Los Reyes Magos und nahm die Wünsche aller Klassen an die Drei Heiligen Könige für das neue Jahr entgegen, die sich die Kinder vorab in ihrer Klasse in Form eines Briefes überlegt und aufgeschrieben haben. Im Gegenzug erhielt jede Klasse ein Licht. Pastorin Antje William und Imam Ferhat Sevinc erzählten aus ihrer jeweiligen religiösen Perspektive über die Geschichte von der Geburt Jesu bzw. Isa und gaben den Kindern einen Einblick, wie sie mit den Menschen über Gott und das Miteinander der Menschen nachdenken und mit ihm sprechen. Unsere Feier stand in diesem Jahr wieder ganz besonders im Zeichen des Friedens, des gegenseitigen Respekts und des interreligiösen und interkulturellen Miteinanders.





## INFO DER CDM

Wir blicken auf ereignisreiche erste Monate des Schuljahres zurück. Sie haben alle über den Schulmanager die Möglichkeit bekommen ein kleines Feedback zum neuen Konzept zu geben. Sie würden uns und Ihren Kindern helfen das Konzept besser auf alle Bedürfnisse anzupassen, wie es im Rahmen unserer Möglichkeiten liegt. Die Umfrage beansprucht nicht viel Zeit, je mehr Feedback wir bekommen, desto aussagekräftiger ist dieses für uns. Das Team des casa de Mooloon wünscht allen besinnliche Weihnachtstage sowie einen gelungenen Start in das neue Jahr 2025!

## ÜBER DEN BILDUNGSSPENDER EINKAUFEN

Der Schulverein ist als Förderprojekt bei „Bildungsspender“ registriert. Bildungsspender bietet eine Plattform über die bspw. Schulvereine finanzielle Unterstützung durch Online-Einkäufe erfahren. Auch unser Schulverein ist registriert: <https://www.bildungsspender.de/schulewielandstrasse>. Schauen Sie doch beim nächsten Online-Einkauf, ob Ihr Shop unter den 33 000 Registrierten dabei ist. Wir sammeln hier für die Umgestaltung des neuen Schulhofteils.

## VERKEHRSHELFENDE BERICHTEN

Wir sind nun seit Oktober an der Kreuzung Wielandstraße/ Schellingstraße aktiv und seit Dezember auch am Zebrastreifen Kantstrasse.



Wir stehen dort zur Unterstützung von Kindern, die alleine über die Straße gehen (ohne Eltern) und weisen auf Achtsamkeit im Straßenverkehr hin. Ebenfalls stellen wir eine größere Rücksichtnahme bei Autofahrenden fest, wenn die leuchtende Warnweste der Verkehrshelfenden zu sehen ist.

Wir freuen uns sehr über weitere Unterstützung. Die Einteilung der Tage erfolgt völlig flexibel und auch schon einmal in der Woche zwischen 7.30 Uhr und 8 Uhr Dienst, ist eine große Hilfe. Anmeldung sehr gern über den QR Code und das Anmeldeformular.

Wir freuen uns auf ein großes Team 🙌



SCAN ME

## BILDUNGSSENATORIN BEKERIS ZU BESUCH

Am 06.12.2024 war Ksenia Bekeris in der Schule Wielandstraße.

Ksenia Bekeris hat unser Schulgelände kennengelernt und sich bei einem Rundgang über die Begebenheiten informiert. Dabei wurde Frau Bekeris auch der Einblick in einzelne Unterrichtsszenen in Haus A ermöglicht. In einem anschließenden Gespräch mit Kindern aus Jahrgang 3 hat die Bildungsensorin erfahren, was die Schule Wielandstraße ausmacht, woher die Kinder unserer Schule ihre Wurzeln haben, welche Sprachen sie sprechen, was sie gern mögen und was manchmal herausfordernd sein kann. Im Anschluss blieb noch ein kleines Zeitfenster in der Pause, um mit dem Kollegium der Schule ins Gespräch zu kommen. Auch hier waren Chancen und Besonderheiten Thema im Austausch.



## INFORMATIONSBEND - 1. KLASSE

Am Donnerstag, 09.01.2025 um 18h veranstalten wir unseren Informationsabend für die erste Klasse im neuen Schuljahr.

Gemeinsam mit der casa de Mooloon möchten wir einen ersten Eindruck in unsere offene Ganztagschule ermöglichen. Bringen Sie gern Ihre Fragen mit.

